



## **Auktionshaus Automobilia-Ladenburg mit Neuausrichtung**

Die unter Automobilenthusiasten und Sammlern weltweit bekannte Auktionshaus Automobilia Ladenburg definiert sich neu. Auktionator Marcel Seidel möchte am grundsätzlichen Konzept der bisherigen Automobilia Auktion festhalten, verstärkt aber sein Spezialwissen um die Automobil- und Rennsportgeschichte der 50er bis 70er Jahre einsetzen, um noch interessantere Auktionen bieten zu können.

Ein Grund, weshalb das neue Konzept auch mit anderem Namen und Webseite an den Start geht. Das neue Auktionshaus wird künftig den Namen Automobilia-Ladenburg tragen und mit zwei großen Publikums- sowie vier Online-Auktionen in das Jahr 2018 starten. Ziel ist es, die Auktionen mit einem Mix aus Automobilia, herausragenden Einzelstücken, Rennsportgeschichte und raren Klassikerteilen zu füllen. Einen umfangreichen Auktionskatalog plant Seidel wie gehabt im Vorfeld der großen Termine im Mai und November ebenso, wie die Präsenz auf den großen Klassikermessen wie Techno Classica Essen, Retromobil Paris oder Veterama Mannheim.

Die Branchenkenntnis rund um die Oldtimerei ist Marcel Seidel quasi in die Wiege gelegt worden. Vater Winfried Seidel ist Museumsinhaber, Buchautor und Gründer der Veterama, wo der 44-Jährige selbst jahrzehntelang mitgewirkt und sich ein fundiertes Fachwissen angeeignet hat.

Weitere Informationen unter [www.Automobilia-Ladenburg.de](http://www.Automobilia-Ladenburg.de), +49 (0)6203/95 77 77

**Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.365**



**BU: Auktionator Marcel Seidel wird mit dem neuen Auktionshaus künftig verstärkt die Automobil- und Rennsportgeschichte der 50er bis 70er Jahre bedienen.**